

Presentación de Cartas Credenciales

El pasado 27 de junio, el Embajador Jorge Castro-Valle Kuehne presentó al Presidente de Suiza, Ueli Maurer, las Cartas Credenciales que lo acreditan como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de México ante la Confederación Suiza.

En la reunión el Embajador Castro-Valle transmitió los saludos del primer Mandatario de México y destacó la intención del gobierno federal de fortalecer y ampliar los vínculos bilaterales en todos los ámbitos. Así también, se comentaron las líneas de acción prioritarias para impulsar el desarrollo nacional, y de manera muy especial, los logros que en el marco del Pacto por México se han alcanzado en la negociación e instrumentación de las reformas estructurales necesarias para el país.

Por su parte el Presidente Maurer expresó su reconocimiento a México por la manera tan positiva como se ha sabido enfrentar las dificultades económicas por las que atraviesan otras regiones y países del mundo, así como su admiración por nuestro país, la cultura y vitalidad de nuestro pueblo.

